

En pocas palabras

FED reduce tipos de interés

La Reserva Federal de Estados Unidos rebajó por segunda vez en lo que va del año las tasas de interés, citando "incertidumbres" que pesan sobre la economía y el comercio mundial. Los tipos tienen ahora un margen de 1,75 a 2 %, tras una reducción de un cuarto de punto porcentual o 25 puntos básicos.



/Archivo

ICC llegó a -11,8 % en agosto

El índice de confianza del consumidor en agosto fue de -11,8 %, 6,7 puntos porcentuales (pp) menos frente al mes de julio (cuando fue -5,1 %). Disminuyó en las cinco ciudades encuestadas: Barranquilla (15,1 p.p.), Medellín (9,5 p.p.), Cali (6,8 p.p.), Bogotá (4,8 p.p.) y Bucaramanga (4,1 p.p.).

ANH presentó 59 áreas petroleras para subasta

La Agencia Nacional de Hidrocarburos dio a conocer las 59 áreas petroleras que se subastarán en la segunda puja del Proceso Permanente de Asignación de Áreas (PPAA) de 2019. Se encuentran en la Costa Caribe, el centro, sur y oriente del país.

dio, Coviandes dijo que sus especialistas, tanto nacionales como internacionales, "mantienen la posición de que la granja sí modificó las condiciones de drenaje de la meseta" y que entregará información detallada al Gobierno en los próximos días. Respecto al informe técnico de la interventoría, señaló que sus resultados "son altamente discutibles" y recordó que tanto sus estudios como los de los especialistas consultados respaldan la premisa de que la construcción del túnel no ha tenido ninguna incidencia en la desestabilización de la ladera; "por el contrario, es precisamente este fenómeno el que ha afectado el túnel", aseguró.

Por su parte, Nicolás Vásquez, gerente de Pollo Olympico, dijo

estar tranquilo y celebró que una vez más se descarte la responsabilidad de la avícola en la problemática de la meseta, haciendo referencia a los informes de la Gobernación de Cundinamarca y Corporinoquia. "Siempre hemos tenido la certeza de que nuestra operación no generó el derrumbe del kilómetro 58 y ya tenemos tres documentos de entidades oficiales e independientes que de manera separada concluyen eso y otros que dejan muchas dudas sobre los estudios y la metodología constructiva del túnel".

El viceministro de Infraestructura, Manuel Gutiérrez, explicó que lo ocurrido en la vía al Llano puede obedecer a múltiples factores, "por ello el Ministerio de Transporte dio inicio a un Comité

Independiente liderado por la Sociedad Colombiana de Ingenieros con apoyo de las universidades Nacional, de los Andes y Javeriana, que entregará un estudio que permita determinar las causas efectivas que dieron origen a esta situación". Mientras tanto, se ejecutarán todas las actividades tendientes a normalizar el tránsito, pues actualmente solo está permitido el paso de camiones de más de 3,4 toneladas y de buses de más de 40 pasajeros.

Pero ellos no son los únicos a la espera de que se resuelva la duda. Jennifer Arias, representante a la Cámara por el Meta del Centro Democrático, aseguró que el Gobierno debe contratar un estudio independiente a profundidad y no limitarse a revisar los



Nicolás Vásquez, gerente de Pollo Olympico. / Nelson Sierra G.

conceptos que hay. Ella quiere sumarse a la lista de conceptos, así que está haciendo una investigación particular que hasta ahora ha encontrado que la responsabilidad del derrumbe es de la concesión: "creo que hizo una

construcción inapropiada para el tipo de montaña". Para corroborarlo, la congresista pidió a Coviandes información del túnel, pero manifestó que va a presentar una tutela porque "no me la han querido dar".

HUAWEI



La pareja perfecta

La encuentras en Huawei del 13 al 23 de septiembre



Compra un Huawei P30 por **\$ 1'999.900**

Y llévate el segundo de la misma referencia por

\$ 1'799.900

Precio regular \$ 2'499.900



Compra un Huawei Y7 2019 por **\$ 549.900**

Y llévate el segundo de la misma referencia por

\$ 469.900

Precio regular \$ 699.900



Compra un Huawei P smart 2019 por **\$ 599.900**

Y llévate el segundo de la misma referencia por

\$ 479.900*

Precio regular \$ 749.900



Compra un Huawei P30 lite por **\$ 1'199.900**

Y llévate el segundo de la misma referencia por

\$ 899.900

Precio regular \$ 1'299.900

El color, forma, interfaz y funciones del producto son únicamente de referencia. El producto final puede tener variaciones. Consulta disponibilidad de colores en punto de venta. Promoción válida del 13 al 23 de septiembre de 2019. Compra un Huawei P30, P30 lite, P smart 2019 o Y7 2019 y llévate la segunda unidad de la misma referencia a un precio especial. 500 unidades disponibles a nivel nacional. *Para que el precio oferta sobre la segunda unidad del P smart 2019 aplique, el cliente deberá adquirir el color negro. Aplican términos y condiciones. Para mayor información consulta bit.ly/TyCAmorYAmistadHuawei



www.alkosto.com



pasión tecno